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まだ４月というのに、先日は３０度を

超す真夏日になりました。人の体は冬の

名残で、今の季節はまだ熱をため込む体

質だそうです。夏に向け徐々に発汗機能

がはたらくようになり、体温調整ができ

るようになるそうです。毎朝の朝礼で利

用者さんの服装を見ていると、同じ日に

長袖ジャンパーを着ている人、半袖シャ

ツを着ている人など様々なのに気づきま

す。きっと暑い寒いの感覚がばらばらな

のかと思います。そういう私も最近よく

「今日は暑かね？」と周りに尋ねること

が多く、歳のせいかと思っていましたが

生理的な事だと分かりました。この時期

体調を崩す人が多いのもこれが原因かと

も思います。そういう意味でもしばらく

は利用者さんの体調管理への気配りが大

切に思うところです。

先日のテレビ番組で１００円均一のダ

イソーが特集で紹介されていました。ダ

イソーでは約２５０名の障害者を雇用さ

れているそうです。社長曰く、社会貢献

をしたいとの思いから、かなり以前から

障害者雇用をされていたそうです。今後

もビルを改装し、１階が障害者が働くベ

ーカリー、２階を障害者が運営する１０

０円ショップ、そして３階はデイサービ

スと職業訓練施設を作る夢があるそうで

す。有名企業が率先して障害者理解を社

会にアピールしていただくことは、社会

全体の障害者理解につながるかと思うと

感謝の気持ちになりますが、まずは、地

道ながらも、私たちができる作業所のア

ピールを大切に取り組んでいきたいと思

います。

【ちょっと早い花見】

今年の冬は厳寒で雪もたくさん降りま

したが、３月になりいきなり暖かい日が

続くようになりました。その陽気に誘わ

れ、桜の開花も早く、作業所そばの水道

端公園の桜が満開になったので、恒例の

作業所の花見も１週間ほど早めて実施し

ました。お昼のお弁当を兼ねて、お昼前

から弁当持参で水道端公園に行きまし

た。大きな桜の木の下にブルーシートを

広げ花見を楽しみました。時折吹く風に

桜吹雪が舞う中美味しくお弁当をいただ

きました。昼食後は、穏やかな日和の中、

桜吹雪を見ながら、昼寝をしたり、おし

ゃべりをしてのんびりと過ごしました。

【手作りイチゴ大福】
金曜日のリフレッシュタイムは皆さ

んお楽しみの時間ですが、この前のリフ

レッシュタイムでは手作りのイチゴ大福

作りに挑戦しました。茹でた皮にあんこ

を広げ、イチゴをのせて作りました。一

番難しかったのは丸めるところでした

が、それぞれの方法で丸めたので出来上

がりも様々でした。でも味は皆さん美味

のようでした。



【春の遠足：万田抗】

４月１３日（金）に全員で春の遠足に

出かけました。今年の行き先は、荒尾、

玉名方面でした。初めに行ったのは、世

界遺産で有名な荒尾の万田抗を見学しま

した。平日ということもあり、観光客も

少なく丁寧に案内していただき、ゆった

りと見学できました。今はなじみのない

石炭ですが、子どもの頃の生活には日常

的な風景だったので懐かしい気がしまし

た。狭く急な階段もありましたが昔の採

掘の様子を感じることができました。

万田抗の見学後は南関町にあるホテル

セキアでのランチバイキングを楽しみま

した。バイキングが初めての方もおられ

ましたが、それぞれ自分で皿に盛りお腹

いっぱい食べられていました。チョコレ

ートフォンデュもありバイキングを楽し

まれていました。

【ＡＥＤ講習】
作業所では、ＡＥＤを新たに購入しま

した。現在では公共施設や病院、学校、

などで多く見られるようになったＡＥＤ

です。自動体外式除細動器というそうで

す。何らかの原因で心臓が正常に機能し

なくなったときに、心臓の動きを正常に

戻す機能があるそうです。ただ、ＡＥＤ

だけで心臓が復活するわけでなく心臓マ

ッサージとの併用が必要とのことでした。

先日はメーカーさんから来ていただき、

使用説明と練習をしました。実際に触る

のは初めてで、機械の案内に沿って操作

しました。ただ、緊急の場合は一人でな

く、周りの方との協力がないと上手くい

かないようです。今後、もしもの時のた

めにも時々練習をしていきたいと思いま

す。

【健康診断】

新年度が始まり、今年も利用者さん全

員の健康診断を行いました。毎年お世話

になっている表参道吉田病院さんでの検

診でした。診察、身長・体重測定、血圧

測定、心電図、胸部レントゲン、聴力検

査、視力検査、そして採血と多項目にわ

たり検診をしてもらいました。大体スム

ーズに検診を受けておられましたが、採

血だけは皆さん苦手にされているようで

した。検査結果は約２週間後に分かるそ

うです。

今回も吉田病院さんにお世話になりま

した。毎年感じることですが、作業所の

利用者の方のことを良く理解していただ

いていて、利用者さんの名前もよくご存

じのようで、気軽に声を掛けていただい

たりと、とても親しく係わっていただき

ありがたく思いました。作業所のかかり

つけ病院として今後もよろしくお願いし

ます。

【タケノコ掘り】
４月半ばになり、受託作業を依頼され

た方から、自分のところの竹山にタケノ

コを採りに来ませんかとのお言葉をいた

だき、早速タケノコ掘りに行きました。

みんな初めてのタケノコ掘りで、最初に

タケノコを探しだすことがなかなかでき

ず、探すことに悪戦苦闘しました。約３

０分くらいで１本目のタケノコを見つけ

ることができ、早速、鍬とスコップで掘

りあげました。話では掘りあげるには体

力が必要とのことで覚悟をしていました

が、利用者の方があっという間に掘りあ

げられました。結局２時間ぐらいで大小

８本のタケノコを収穫することができま

した。軟らかく美味しいタケノコでした。


